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Erhalt gesunder Bäume bei Planungen festschreiben 

Antrag der Ratsfraktion DIE LINKE vom 29. November 2018 
 
 
 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

der Rat der Stadt Wuppertal möge beschließen: 

Der Rat der Stadt Wuppertal schreibt den Erhalt gesunder Bäume bei geplanten 

Bebauungsmaßnahmen vor. Der Erhalt der Bäume wird in den Ausschreibungen für 

Bauprojekte festgeschrieben. 

Sollte es Planungen geben, die dieses nicht zulassen, so sind die Gremien 

(Bezirksvertretungen, Ausschuss für Umwelt) darüber zu informieren. Diese 

sprechen dem Rat Empfehlungen aus, ob die Planungen weiter fortgeführt werden 

sollen.  

 

Begründung: 

In der Vergangenheit wurden von Seiten der Verwaltung Baumaßnahmen geplant, 
die zu Fällungen gesunder Bäume geführt haben. In einigen Fällen konnte der 
Verlust von Bäumen durch den Widerstand der Bevölkerung verhindert werden und 
die Planungen dem Erhalt der Bäume angepasst werden. In anderen Fällen, wie bei 
den Planungen für den Umbau des Von-der-Heydt-Platzes erscheint dies nicht 
möglich. Der Erhalt von Stadtbäumen trägt zur Verbesserung der Lebensqualität bei. 
Bäume machen die Stadt nicht nur für das Auge schöner. Sie sorgen für ein stabiles 
und angenehmes Mikroklima. Bäume sorgen dafür, dass die Hitze im Sommer nicht 
zu heftig in den Straßen steht und im Winter, dass es nicht so plötzlich abkühlt. Auch 
aus anderen Gründen sind Stadtbäume für ein gesundes Leben in der Stadt wichtig: 



Sie fixieren und filtern gesundheitsschädliche Stickoxide sowie Feinstaub. Nicht 
zuletzt tragen auch sie dazu bei den Klimawandel abzumildern. 
 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Gunhild Böth    Gerd-Peter Zielezinski  

Fraktionsvorsitzende  Fraktionsvorsitzender 
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